



## San Sebastián entrega su primer premio Connecting Talent



(En la imagen, Eneko Goia, Alcalde de Donostia/San Sebastián, Itziar Estévez, premiada, y Ernesto Gasco, Teniente Alcalde de Donostia/San Sebastián)

Itziar Estévez, ingeniera y alta directiva de Siemens, recogió de manos de Euken Sesé, Director de Fomento de San Sebastián, el galardón San Sebastian Connecting Talent que reconoce la excelencia profesional de donostiarras en el extranjero, en un acto llevado a cabo en el Palacio Miramar al que asistieron representantes del mundo de la investigación, empresa y docencia de la ciudad. La galardonada mostró su satisfacción por la creación de este premio y agradeció haber sido la primera galardonada.

Considerado el Tambor de Oro de la innovación donostiarra, la persona que recibe el premio Connecting Talent se convierte en un embajador/a de San Sebastián que simboliza el dinamismo de una ciudad instalada en puestos destacados de la innovación en Europa. Itziar Estévez, irunesa, cursó sus estudios de ingeniería en Tecnun, ha trabajado en empresas como BMW o Boston Consulting Group y ha ayudado a pequeñas compañías de San Sebastián a conseguir inversores o socios para sus negocios. Actualmente trabaja para la empresa Siemens en Munich.

El Palacio Miramar fue el escenario escogido para la entrega del primer premio San Sebastian Connecting Talent, un acto que empezó a las doce del mediodía con la



intervención del Director de Fomento de San Sebastián, Euken Sesé, quién detalló como se produjo la gestación del premio. "En el contexto de la estrategia Connecting Talent que llevamos a cabo en la ciudad, nos pareció oportuno identificar a las personas donostiarras, o que hayan mantenido una estrecha relación con la ciudad, que hayan llevado a cabo una trayectoria internacional destacada en el campo de la investigación, la empresa o la innovación en sus múltiples facetas, y agradecerles con este premio que hayan situado con su excelencia, el nombre de Donostia en la élite de su ámbito".

Tras la intervención de Euken Sesé se llevó a cabo una mesa redonda en torno al concepto del talento en la que participaron tres representantes del mundo de la enseñanza, la empresa y la creación audiovisual. Por parte del mundo de la empresa, Ana Arenaza, Gerente del equipo de HRBP (Human Resources Business Partner) de Ibermática, quién puso de relieve la obligatoriedad de que el talento trabaje en equipo, Aitor Uriondo, director de Axular Lizeoa, un centro preocupado por el tratamiento de las diferentes capacidades de sus alumnos, y Joxe Mari Goenaga, director, guionista y productor de películas tan exitosas como 'Handia' o 'Loreak', que aportó el punto de vista más creativo en torno al concepto del talento

Tras la tertulia Iñigo Gutierrez, Director de Desarrollo y Profesor titular de Tecnología Electrónica de Tecnun, la Escuela Superior de Ingeniería que propuso la candidatura de Itziar Estévez, expuso las razones por las que consideraron que su ex-alumna era merecedora del premio, "con un currículum de ingeniera formada en San Sebastián, MBA por la London Business School, amplia trayectoria en compañías líderes como BMW, Siemes, etc. Con una gran vinculación con la ciudad por nacimiento, estudios, inicios profesionales, y con una amplia red de contactos en ecosistemas de start-up, innovación e industria a nivel internacional".

El acto finalizó con la entrega del premio, una escultura del artista donostiarra lñigo Arístegui que simboliza la bahía donostiarra a través de tres elementos claves de la ciudad: la piedra arenisca de Igeldo, el hierro y el agua del mar Cantábrico que lo ha oxidado, de manos de Euken Sesé, Director de Fomento de San Sebastián.

